



Banco de Japón evalúa subida gradual de tipos de interés

Description

El aumento gradual de los tipos de interés de referencia a corto plazo es una medida estudiada por los expertos del Banco de Japón (BoJ), comentó hoy el gobernador de esa entidad, Kazuo Ueda

Durante un foro financiero y económico con líderes empresariales efectuado en la ciudad de Nagoya, al centro del país, el funcionario defendió esta aplicación basado en las mejoras en la economía nacional y los precios, lo cual –según dijo– facilitaría el crecimiento económico a largo plazo y una estabilidad de los precios.

Ueda habló de ajustar gradualmente el grado de flexibilización monetaria en línea con la mejora de la actividad económica y aseguró que los precios llegarían a una estabilidad sostenible y estable.

De acuerdo con el gobernador, la decisión definitiva de la subida depende de la futura situación económica, de precios y financiera, algo que se evalúa en cada reunión de política monetaria.

También, declaró la imposibilidad de ignorar economías extranjeras, por la necesidad de estudiar un panorama más amplio, así que todo influirá en la disposición final.

El 31 de julio anterior, la institución bancaria nipona causó gran revuelo al anunciar la decisión de elevar su tasa de interés de referencia.

Ante la prolongada debilidad del yen japonés (moneda nacional), la entidad crediticia decidió incrementar el objetivo del tipo de interés a un día hasta el 0,25 por ciento desde el 0,1.

De esta manera, dio un nuevo paso hacia la retirada gradual de una década de estímulos masivos, pues Japón mantuvo tipos de interés demasiado bajos durante unos 30 años, en medio de una deflación persistente.

Frente a una situación internacional compleja, el BoJ se mantiene firme en su estrategia que apunta a fortalecer la economía.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024